

Acta de la Reunión Ordinaria de la Comisión Académica del Máster Universitario de Estudios de Asia Oriental celebrada jueves 20 de octubre de 2022

Con fecha 20 de octubre de 2022, a las 09:30 horas, se reúne online la Comisión Académica del Máster Universitario de Estudios de Asia Oriental. Asisten a la reunión Juan José Ciruela, Nobuo Ignacio López Sako, Alicia Relinque, Antonio Ortega y Ana Ruiz Gutiérrez.

Orden del día:

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión ordinaria anterior.
2. Aprobación, si procede, de la Resolución sobre los Trabajos Fin de Máster para el curso 2022-2023.
3. Informe del Coordinador
4. Ruegos y preguntas.

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión del 13 de julio de 2022.

Se aprueba por asentimiento.

3. Aprobación, si procede, de la Resolución sobre los Trabajos Fin de Máster para el curso 2022-2023

Se aprueba por asentimiento

2. Informe del Coordinador

El Coordinador informa de la situación de defensa de TFM, que es la siguiente:

- 17 TFMs en convocatoria ordinaria
- 13 TFMs en convocatoria extraordinaria.

Han quedado sin defender 15 TFMs, lo cual representan el 33% del total. De ellos, 7 son de estudiantes españoles. Del doble título se han defendido 6 y han quedado 2 sin defender. Si juntamos ambos títulos, en total había 53 TFMs matriculados, de los cuales se han resuelto 36 (69,2%).

Se han concedido dos matrículas de honor: Laura Villanueva Gutiérrez y Estela Peinado Sánchez.

En segundo lugar, el Coordinador presenta la situación de solicitudes de matriculación para el máster curso 2022-2023. Hasta la fecha se han recibido 92 solicitudes de matriculación y se han matriculado 30, más una matriculación procedente de la doble titulación.

Informe económico: Con fecha 19 de octubre, queda un remanente de 4.694€, pero sin incluir los gastos previstos de los profesores Jordi Serrano y Antonio Doménech, que este año viene desde Stuttgart. El Coordinador propone la utilización del remante para invitar a un conferenciante y sugiere que sea Gustavo Pita Céspedes, experto en filosofía japonesa y el mundo del *bushi*. Sugiere también invitar a un representante de la Embajada de Japón en

España para que dé al estudiantado una charla sobre las becas de estudios e investigación que ofrece el Ministerio de Educación, Ciencia y Deporte (MEXT) japonés.

Se ha producido una solicitud de parte de una estudiante de que su TFM lo dirija un profesor externo de Antropología. Se trata de la estudiante Miriam Ruiz Manzano. Se solicita que el tutor sea el profesor Francisco Javier García Castaño, con experiencia de colaboración con Francisco Manuel Montalbán Peregrín, de la UMA. Respecto a este punto, los miembros de la CAM consideran inadecuada la solicitud, por lo que se resuelve que la estudiante contacte con profesorado interno del Máster. Al ser el tema sobre Corea, se sugieren los profesores Antonio Domenech y Patricia Chica.

Sin más asuntos que tratar, se cierra la sesión a las 10:30 horas.

El Coordinador del Máster